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令和４年２月定例会一般質問発言通告表

発言
順序

氏名 　　齋　藤　和　文　　議員

富士宮市ゼロカーボ
ン推進戦略の方向性に
ついて

当市はゼロカーボン推進の立場を表明しているが、行政の
立場として具体的に何を行うのか伺う。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

　脱炭素先行地域へ応募する考えはあるのか。

令和４年度再生可能エネルギー設備導入可能性調査に
ついて伺う。

　調査の範囲と調査公表について。

　調査結果の生かし方について。

　調査結果のデータ保存期間について。

富士宮市公共施設の「再エネ利用100％」への挑戦につ
いて伺う。

現在の公共施設全体の再生可能エネルギー使用率
は。

環境省は再エネ調達実践ガイドを公表しており、推
進戦略では2050年に公共施設100％ZEB化とある。今後
市は具体的な行動計画等を策定していくのか。

　職員配置について伺う。

　環境部の増員の可能性はあるのか。

　技術職又は専門職員等の採用について。

再生可能エネルギーをふるさと納税の返礼品として取
り扱う考えはあるのか。
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